

# Un nuevo Paraninfo para el campus de Cuenca

Se levanta sobre el antiguo Teatro de Los Salesianos y tiene una superficie de unos 2.000 metros cuadrados y capacidad para 750 personas

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, ha inaugurado el Paraninfo Universitario del campus de Cuenca, un edificio de más de dos mil cuadrados de superficie y con capacidad para 750 personas que está destinado a convertirse en un espacio de dinamización de la actividad académica y cultural de la ciudad. Construido detrás de la Escuela de Magisterio, en el corazón del campus conquense, el nuevo Paraninfo tiene su puerta de acceso principal por la Biblioteca universitaria y el edificio Gil de Albornoz, y se levanta sobre el antiguo Teatro de Los Salesianos. El edificio cumplirá también la función de Aula Magna, por lo que albergará conferencias, jornadas, cursos, conciertos y otras iniciativas de interés docente, investigador o artístico.

Durante su inauguración, el rector incidió en la trascendencia del Paraninfo para el ámbito universitario, así como para el conjunto de la ca-

**El campus de Cuenca estrenará el próximo año su edificio polivalente**



Un concierto de la European Union Chamber Orchestra sirvió para inaugurar el paraninfo conquense

pital conquense, ya que satisface la demanda de este tipo de espacios en una ciudad con una clara proyección cultural. Martínez Ataz hizo hincapié en el cambio que se ha producido “de lo que eran las ruinas del cine del antiguo colegio de los Salesianos”, que se han convertido en “un edificio magnífico”. Según Martínez Ataz, “tenemos la obra que la ciudad y la Universidad se merecen, tenemos que congratularnos todos por tener una magnífica obra de más de 2.200 metros cuadrados útiles y un presupuesto comprometido de tres millones de euros, que han sido in-

vertidos en su totalidad”.

Asimismo, añadió que la dotación de nuevas infraestructuras no es un proceso cerrado, sino que está en pleno desarrollo, ya que el próximo año entrarán en funcionamiento los edificios polivalentes que se van a construir en todos los campus de la institución académica.

En el acto inaugural participaron también participaron el vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, y el alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido, entre otros.

## Un edificio singular

- El nuevo Paraninfo conquense se asienta sobre el antiguo Teatro de Los Salesianos, que fue cedido a la UCLM por la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real en la década de los 90.
- El edificio mantiene su configuración arquitectónica, con un volumen de planta trapezoidal con terminaciones curvas en sus extremos.
- El proyecto es obra del arquitecto, Miguel Ángel Redondo, y su dirección facultativa ha correspondido a Emilio Verastegui, José A. Moreno y Rodrigo del Pozo.
- Se ha ejecutado en catorce meses, entre septiembre de 2008 y noviembre de 2009, y ha contado con un presupuesto de unos tres millones de euros.
- El edificio es completamente accesible: incluye un “salvaescaleras” que facilita el acceso desde la puerta principal y cuenta con dos ascensores.



El rector, Ernesto Martínez Ataz, explicó las características del nuevo Paraninfo

INSTITUCIONAL